

## Ada yang Beda di Apel Pagi TMMMD Kali ini

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 26, 2021 - 10:17



*Anggota Satgas dan warga laksanakan apel pagi*

PURBALINGGA — Pengambilan apel oleh Serma Heri Imam S. Babinsa 07/Kejobong Kodim Purbalingga merupakan Satgas TMMMD, pembagian giliran kerja bhakti oleh perangkat Desa Tumanggal dengan satu harinya minimal 25 orang, pihaknya hanya menerima jumlah saja.

Ada yang berbeda pada apel kali ini, tampak ibu-ibu warga Desa Tumanggal Kecamatan Pengadegan, berbaris rapi di depan mereka bergabung dengan anggota Satgas TMMMD Reguler ke-110 Kodim Purbalingga menerima mandat

pekerjaan hari ini, (26/2/2021).

Mereka sangat antusias dan semangat berada di tengah-tengah barisan anggota Satgas sama seperti prajurit lainnya, menyambut pembangunan jalan baru di desanya. Keterlibatan warga sangat aktif walaupun diwajibkan 25 orang tapi yang datang lebih dari 25 orang.

"Sektor pekerjaan hari ini adalah mengumpulkan material mengambil batu kali dan pasir dari Kali Gintung yang kebetulan lokasinya tak jauh dari titik nol ini," jelasnya.

"Untuk kaum ibu, kami tidak menuntut lebih kehadirannya saja sudah membuat sejuk, jadi sifatnya mereka sebagai tambahan kekuatan terutama dalam pemenuhan material pada pembangunan jalan baru sepanjang 2000 M," terangnya.

Di tempat yang sama Kartinah (40) warga Desa Tumanggal RT 17/RW 05 Kecamatan Pengadegan, mengaku semangat dalam kegiatan TMMD ini.

"Kami senang dan semangat ikut membantu Bapak TNI gotong royong agar material cepat terkumpul, sehingga nantinya jalan baru lebih cepat selesai pengerjaannya," ungkapnya.

Ia berharap adanya jalan baru bisa memudahkan akses jalan yang dapat meningkatkan perekonomian warga.

"Saya berharap pembangunan jalan baru bisa selesai sesuai target yang nantinya jika sudah selesai dibangun akan memudahkan akses jalan dan kami yakin perekonomian kami warga Tumanggal akan lebih maju," pungkasnya.

(Ratna Palupi)